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各議員の発言持ち時間は、１人一律60分以内です。

会派代表質問

個人質問

3ページ……青山　昇武（公明党議員団）

4ページ……小菅　雅司（津和会）、岡本　知順（一津会）

5ページ……岡　　幸男（県都クラブ）、豊田　光治（日本共産党津市議団）

6ページ……小林　貴虎（市民クラブ）

6ページ……岡村　　武

7ページ……岩脇　圭一、伊藤　康雄

8ページ……西山　みえ、長谷川幸子

9ページ……和田甲子雄、平岡　益生

10ページ……藤本　智子、田中　勝博

11ページ……中村　勝春、倉田　寛次

12ページ……山﨑　正行、八太　正年

会派の構成

県都クラブ……田中　千福、西山　みえ、岡　　幸男、川崎　正次、田矢　修介、前田　勝彦、中村　勝春

市民クラブ……福田　慶一、小林　貴虎、山﨑　正行、倉田　寛次、辻　美津子、村田　彰久

一　津　会……渡辺　晃一、岩脇　圭一、桂　　三発、川瀬　利夫、岡本　知順、田中　勝博

津　和　会……伊藤　康雄、小菅　雅司、杉谷　育生、大野　　寛、田村　宗博

日本共産党津市議団……長谷川幸子、藤本　智子、和田甲子雄、豊田　光治

公明党議員団……青山　昇武、加藤美江子、平岡　益生、横山　敦子

無　会　派……岡村　　武、八太　正年、川口　和雄

外部講師をもっと教育
現場に取り入れては　

問　スポーツを通じた外部講師

の機会をもっと取り入れること

で、子どもたちにとって、自分

が頑張っていくという意欲向上

につながり、それが、学力向上

にも比例してくるのではないか。

　このことから、スポーツ振興

課と連携をとって、教育現場に

もっと津市のスポーツ選手を積

極的に招くことができる環境を

つくっていくべきであると思う

が。

答　スポーツ選手から実技指導

を受けたり話を聞いたりするこ

とは、子どもたちのスポーツへ

の興味・関心や意欲を高めるた

め、スポーツ振興につながる。

　教育現場においては、スポー

ツの楽しさを伝えてもらう良い

機会であると考えており、それ

に刺激を受けた子どもたちが新

たに体を動かすようになるなど

し、スポーツをする子どもたち

の裾野を広げることで、今後の

インターハイや国体につなげて

いくことも大切なことであると

思っている。

　今後は、スポーツ振興課と連

携し、情報収集をしながら、各

校で取り組んでいるキャリア教

育の中に地域のスポーツ指導者

や選手の講話等も積極的に取り

入れ、スポーツ振興を図ってい

く。

　  ●その他の質疑・質問●

○今後の市営住宅の維持管理は

○観光ＰＲ向けのアプリをつく

るべきであると思うが

○救急車でｉＰａｄの活用を

○絆のバトンの取り組み状況は

○市内スポーツ選手の状況と今

後の取り組みは

○学校教育について

・各種スポーツ大会での状況は

・市内でのいじめの状況と対策

は

▲スポーツ選手による直接指導 

　の様子


